

えりもしやくなげ



発行者 教育長 川上松美 (代)01466-2-2525

http://www.town.erimo.lg.jp/section/

kyouiku/sg6h940000000pqh.html

新年あけましておめでとうございます。
今年も昨年同様、えりもの教育の推進に
対して、町民の皆様のご理解とご支援を
お願い申し上げます。

2学期 立腰・家庭学習 チャンピオンを賞賛

○立腰（正しい姿勢）と家庭学習の特に立派だった児童を表彰しました。

○訪問で感じることは、各学校で多くの児童が意識して取り組む姿が見られます。このことは年々、児童一人ひとりがしっかりと身に付けようと努力している姿が見られます。

○保護者の皆さんには、これからも学校での過ごし方に家庭でも声をかけていただくとともに、家庭学習における学びに向かう態度や食事のときのマナーなど、良いところを褒め、学校と家庭が連携し合って子育てに当たられるよう願っております。

○笛舞小学校

(敬称略)

- 立 腰 4年 児玉 もも
6年 熊野 星那
- 家庭学習 3年 佐藤 柚希
6年 小山 航生



○えりも小学校

- 立 腰 3年 渡辺 凌功
5年 工藤優樹菜
- 家庭学習 1年 成田 芽生
6年 吉田 志羽



○えりも岬小学校

- 立 腰 2年 坂本 剛
4年 橋本 來夢
- 家庭学習 1年 堤 律葵
1年 南沢 海偉



○庶野小学校

- 立 腰 2年 吉田 汐音
4年 丸山 楽真
- 家庭学習 1年 東 健太郎
4年 倉田 参言



2学期の総決算として、庶野小学校とえりも中学校の児童生徒を参観してきました。それぞれの学校は2校同様に4月から職員一つになって学びの充実を図ってきました。

その結果、児童生徒は、学びに正面から向かい、真剣に人の話に聞き入ったり、自らの考えを発表するなど、明るい学級となっています

○12月8日、庶野小学校を訪問しました。1・2年は国語の複式授業、3・4年は算数の複式授業、5・6年は算数の複式授業を参観しました。

○庶野小学校では、『SHOYAベイシックス』という全学年同じ指導で取り組んでいます。この取組は、学習の姿勢を基本の「き」と捉えて、「学習・生活6つの方策」を決めて取り組んでいます。どの先生になっても継続して同じく指導することが大切であるという考えに立って進めているものです。

○12月11日、えりも中学校を訪問しました。1年は保健体育、2年は社会、3年は数学の授業を参観しました。

○「ERIMO STANDARD」という授業のねらいや何ができるべきか、学びの手立てを全教員で取り組んでいます。



○12月11日、午後から1年の英語を先生方全員で参観しました。

○写真は、単元「Happy New Year」で、ペアになってコミュニケーションを図って館崎美久先生と一緒に会話している様子です。

○英語は、近年、小学校3年生から英語活動から学んでおり、聞くこと、話すことはすばらしいものがあります。

○また、2年、3年の他の授業でも学びに向かう態度で学習に参加していました。



○12月8日、午後から1・2年の国語を先生方全員で参観しました。

○1年生は「きこえてきたよ、こんなことば」(書くこと)、2年生は「ジャンプロケットをつくろう」(読むこと)を山下日菜子先生と一緒に勉強しました。

○写真は、1年生が大きな声で教科書を読み、それをしっかりと聞いている姿です。ここでも、SHOYAベイシックスの学習のきまりが身に付いていました。